



上真野 2023 創立150年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

チャレンジ!! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

運動会へのご協力・ご支援ありがとうございました!!

5月13日(土)に「令和5年度 上真野小学校150周年記念合同大運動会」が行われました。当日は、子どもたちの運動会にける思いが通じたのか、雨も降らず運動しやすい天気になりました。

今年度の運動会のスローガンは「キラリに全力チャレンジ! 上真野小!」でした。特に、今年度は、創立150年の記念となる運動会でしたので、例年以上に真剣に取り組む姿が見られました。多くの保護者の皆様、地域の皆様に見ていただいたことが励みとなり、子どもたちは自分の力を精一杯発揮していました。

運動会の開催にあたって、保護者の皆様、地域の皆様には、様々なご協力・ご支援をいただき、誠にありがとうございました。前日に行われた事前準備、草むしり、また朝の準備から片付けまで、たいへんお世話になりました。また、昨年度に続いて「上真野競輪」、今年度から復活した「相馬盆踊り」、「ようこそ1年生」など、地域の種目も行うこともできました。まちづくり委員会の皆様には、地域への呼びかけや準備、花火の打ち上げ、参加賞など、多くのご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



徒競走 全力疾走しました



紅白玉入れ たくさんの玉がかごに入りました



上真野競輪 上手に転がっていました



大玉転がし 大玉には150の文字があります



相馬盆踊り 子どもも大人も楽しく踊りました



神旗争奪戦 150発の神旗を取り合いました



全校リレー みんなでバトンをつなぎました



まちづくり委員会様から参加賞をいただきました



運動会に関わる様々な準備・運営にご協力・ご支援をいただきました全ての保護者の皆様、地域の皆様に御礼と感謝を申し上げます。誠にありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。